

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

60 ans, pas un an de plus, pas un euro de moins

- Social - Retraites -

Date de mise en ligne : samedi 26 juin 2010

Démocratie & Socialisme

Depuis deux mois, le travail de terrain dans toute la France a mobilisé, en défense de la retraite à 60 ans, à taux plein, des dizaines de milliers de militants dans plus de 350 meetings où toute la gauche se côtoie dans l'unité. Derrière l'appel Attac, Copernic, et ses 120 000 signatures, les dirigeants du PS, du PCF, du PG des Verts, du NPA, de la FSU, de Sud de la CGT font preuve d'une unité remarquable pour apporter les explications sur les mensonges officiels qui font l'ordinaire de la propagande gouvernementale.

La contre-réforme Woerth-Fillon Sarkozy est la plus violente et la plus injuste d'Europe : rien ne la justifie ni la démographie, ni la crise, ni les "déficits". Jamais la France n'a été aussi riche et les richesses aussi mal partagées, aussi mal redistribuées et les amis des riches et des financiers qui sont au gouvernement veulent encore davantage piller les salaires, les salariés, leurs droits sociaux.

Mais ça ne passe pas et ça ne passera pas. S'ils ne perçoivent pas la lame de fond que nous sommes en train de mobiliser, cela va mal se terminer pour eux. Oui, on a droit à une retraite heureuse, les plus belles années de la retraite sont entre 60 et 65 ans, les plus dures années au travail seraient entre 60 et 67 ans...

Dés lundi 28 juin, place de la Bourse, premier rassemblement hebdomadaire à Paris, il y en aura les 6, 13, 20, 27 septembre. Meeting unitaire à Lille le 29 juin. Un grand meeting unitaire de toute la gauche est prévu à l'espace Montreuil le 8 septembre. Les syndicats unis prendront d'autres initiatives entre le 7 septembre et le passage final de la loi au Parlement. De semaine en semaine cela montera, et gageons qu'il y aura des millions et des millions de manifestants, jusqu'à ce que ce pouvoir recule sur ce projet scélérat. Nous allons gagner.

Ajoutons que celui qui est censé conduire la contre réforme, Eric Woerth doit démissionner : cet homme qui était à la fois ministre du budget et trésorier de l'UMP, qui prétendait lutter contre la fraude fiscale, a décoré le patron de sa femme qui était un des rois des fraudeurs du fisc pour le compte de la première fortune de France. En effet, l'homme en question, de Maistre aidait sa patronne Bettencourt à ne payer que 40 millions d'euros sur 15 milliards de fortune. Ledit décoré employait Florence Woerth, et Eric Woerth encaissait comme trésorier de l'UMP les fonds de de Maistre/Bettencourt ! Le même Woerth nous menace des pires foudres si on n'obéit pas aux notateurs, ces charlatans, ces "pseudo usines à triple A", si la réforme des retraites n'est pas assez ferme, mais le notateur qui menace la France, dictant la sale réforme, au nom de Fitch Ratings, n'est autre que Marc Ladreyt Delacharrière, lui aussi, *directeur financier de L'Oréal*, et ami cotisant de Woerth-Fillon-Sarkozy.

Pour qui nous prend on en voulant nous faire croire que ce tout ce petit monde n'est pas concerné par la spéculation, le copinage, les services de coquins allant contre l'intérêt général ?

Gérard Filoche